



## Rechaza oposición en San Lázaro anuncio de AMLO sobre Guardia Nacional

En la Cámara de Diputados, el bloque de oposición y la fracción del Movimiento Ciudadano (MC) rechazaron el anuncio del Presidente de la República, de emitir un nuevo decreto, para saltar al Congreso de la Unión e integrar a la Guardia Nacional a la Secretaría de la Defensa (SEDENA).

Lo anterior, si la mayoría en el Legislativo rechaza la iniciativa de reforma constitucional que perfila ese cambio y desde hace meses, el Primer Mandatario anunció que enviaría.

Si bien no sorprende la determinación del Ejecutivo de ignorar al Congreso de la Unión y violar la Constitución, advirtió el vicecoordinador panista Jorge Triana, es un peligroso signo de su “autoritarismo” e “ignorancia”.

“Es un violador consuetudinario de la ley, pero se dibuja una vez más como lo que es, un Presidente tan ignorante como autoritario. Nos preocupa mucho en dos sentidos, primero, está invadiendo funciones exclusivas del Legislativo, que marca la propia Constitución, solamente nosotros podemos reformar la Constitución o modificar leyes en materia de seguridad”, argumentó.

Aún más grave, dijo, violenta el artículo 21 de la Carta Magna que establece que la Guardia Nacional será de carácter civil y estará adscrita a la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana, y no tendrá un mando militar.

“Adelanta el mandatario federal que alistaré un decreto en la materia, porque sabe que la bancada del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y sus aliados no tienen los votos suficientes para pasar reformas electorales”, recalcó Triana Tena.

El coordinador parlamentario del Partido de la Revolución Democrática (PRD), Luis Cházaro subrayó que la norma constitucional dice claramente que la Guardia Nacional es de carácter civil y el “decretazo” anunciado, viola toda forma legal y parlamentaria.

“Por supuesto que lo vamos a combatir en las instancias judiciales como lo hemos hecho anteriormente y nos ha dado la Corte la razón y esta no será la excepción, pero el simple hecho de que lo intente, de que lo planteé, es alarmante para los legisladores”, remarcó.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2022/8/8/rechaza-oposicion-en-san-anuncio-de-amlo-sobre-guardia-nacional-561573.html>